
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                            令和２年７月３１日 

光が丘第二中学校 学校だより 

 

                             ＴＥＬ ０３（３９７６）９２０２ 

         見えないことにも心を寄せる 

                                              校長   山田 美鈴 

  先日コンビニエンスストアで買い物をした際「袋はご入り用ですか？」と尋ねられ、「そういえば今月から

レジ袋が有料化になったのだ」と気付き、「結構です。」と丁重にお断りして、商品をそのまま受け取りました。 

そもそもレジ袋有料化の動きは、大量の海洋プラスチックごみ問題などの解決に向けた第一歩としてス

タートしました。今まで日本は過重包装によって、お客様へのサービスを大切にしてきた文化が当たり前の

ように成り立っていました。それに甘んじて生活してきた私たちも、「お客としては当然受けるべきサービス」

といった認識をもっていたと言えるでしょう。ビニール袋の有料化によって、どの程度ごみ問題が解決に向

かっていくかはわかりませんが、一人でも多くの消費者意識が変わり、「自分一人くらい・・・」という認識で

はなく、エコバックを持ち歩くなど、自分の何気ない行動を変えていくことから環境問題は解決の一歩につ

ながっていくという意識を高めていきたいものです。 

 ごみ問題のみならず、地球温暖化といった環境問題も確実に進行しています。私が中学生だったころは、

気温３５度を超えるような日は、真夏でもそう多くはありませんでした。人間の体温を超えるような気温が続

けば、外出を控え、冷房の効く室内にいる時間が多くなるため、さらに環境には悪影響をもたらします。 

 日本だけでなく地球全体の温暖化は、森林伐採などにより二酸化炭素を人為的に増やしてきた結果で

あると判明されています。温暖化が進むことで他にどのような悪影響に及ぶかというと・・・ 

＊北極や南極の氷が溶け、海面が上昇する。その結果水没の恐れのある地域が出てくる。 

＊木のなくなった土地の砂漠化が急速に進む。 

＊熱帯の風土病（マラリアなど）が温帯地域にも広がっていく。 

＊豪雨が増え、土砂災害などが多発する。 

 実際、日本でもここのところ毎年のように豪雨による災害が起きています。決して遠い国の他人事とは言

えません。先日も九州地方の豪雨災害により、多くの方々が被害に遭われました。 

 また新型コロナウイルスの感染拡大は全世界で爆発的に広がっています。私たちが目にする感染者数

は、せいぜい東京都や日本という単位ですが、実は飢餓で苦しんでいる発展途上国にもその猛威が襲い

かかっています。国連では迅速な支援がない場合、今年末までに２億６５００万人が急速な食糧不安に陥

るという報告をしています。衛生的な環境を確保できず、発病しても医療インフラが脆弱なため、栄養失調

で免疫力が低下し、重篤な状態になってしまいます。さらに学校の給食が唯一の栄養源だった子供たち

にとって、一斉休校は大きな打撃となっています。 

                     今の私たちにできることは限られていますが、自分の行動を改め 

目の前にはないことにも心を寄せていくことが、コロナウイルス感染 

拡大防止や環境保護につながっていくということを自覚していきた 

いものです。 

  そして本校の生徒たちがいずれ大人になった頃には、地球規 

模の環境問題や感染症対策に果敢に取り組む有能な人材が輩出 

されることを祈っています。 



 

新型コロナウイルスに関するお願い 

万が一夏季休業中に生徒の感染が判明した際には、必ず学校へご連絡いただきますようお願いいたしま

す。学校休務期間中（８月１１日～８月１３日）の場合は、職員不在となるため休務日明けの８月１４日に

ご連絡ください。引き続き健康管理には、十分ご留意いただきますようお願い申し上げます。 

三者面談に関するお願い 

光が丘春の風小学校へご来校の際、以下の点にご注意ください。                             

１ 体調のすぐれない場合は、無理せずキャンセルしてください。その際は、できるだけ早めに本校に電話連絡

してください。 

２ 来校の際はマスク着用でお願いいたします。 

３ 室内用の履物、上履きをご持参ください。 

４ 時間が限られていますので、予定時刻に遅れないようご協力ください。 

万が一遅れた場合でも終了時刻は変更できませんのでご注意ください。 

５ 各階に控室を用意してありますので、予定時刻までそちらでお待ちください。 

６ 面談等、本校との連絡はすべて本校へ連絡してください。 

（光が丘春の風小学校への連絡はなさらぬようお願いいたします。） 

お知らせ 

□今後の学習について 

新型コロナの影響で学校休業中、授業が実施できなかった時数分を確保するため、今後、土曜授業や朝学習の

時間を使って補填していきます。土曜授業日につきましては、配布済みの年間行事予定表でご確認ください。 

□学校評議員会 

＜令和２年度 学校評議員の皆さま＞（継承略） 

昨年度に引き続き、今年度も左記 5名の皆様に学校評  

議員を務めていただくこととなりました。学校のより一  

層の発展のためご尽力賜ります。よろしくお願いいたし  

ます。第１回は、7月 16日（木）に行いました。校長よ 

り今年度の経営方針や学校の取組について説明し、ご意 

見いただくことができました。次回は、10月 19日（月） 

に実施いたします。 

□学校や保教の会からの連絡方法について 

 今年度より、学校または「保教の会」からの家庭連絡につきましては、「学校連絡メール」や「学校ホームペー

ジ」を活用することとし、極力学級連絡網は使用しない方向で考えております。すでに 1年生につきましては配

布させていただきましたが、取り扱いには十分ご留意ください。また、部活動などで連絡網を使用する際にも、

部活動顧問の了解のもと、使用時には個人情報の取扱いにご注意ください。 

 この件につきましてはご連絡が遅くなってしまい、ご迷惑をおかけいたしました。たいへん申し訳ございませ

ん。なにとぞご理解ご協力のほど、お願い申し上げます。 

□産休・育休教員の紹介 

本校教諭、高田 英（音楽科）、涌井 菜摘（英語科）においては、出産を控えており、産休・育休期間に入り

ます。後任は、産休育休代替教諭として、関口 絵美教諭（音楽科 所属は第２学年）、甲斐 千嘉子教諭（英語

科 所属は第１学年）が着任いたします。よろしくお願い申し上げます。 

飯塚 美紀 前保教の会会長 

高原 洋子 民生委員 

山中 浩 民生委員 

太田 昌子 主任児童委員 

阿部 郁美 保教の会会長 


